

Pondrán a prueba el domingo circuito de maratón olímpico



Río de Janeiro, 8 abr (RHC) El circuito diseñado para la prueba de maratón de los Juegos Olímpicos Río-2016 será puesto a prueba el próximo domingo, con una porfía en la que intervendrán solo 16 competidores, todos brasileños.

A diferencia del Maratón de Río, el curso de la prueba olímpica de 42 kilómetros y 195 metros tendrá como eje central el centro histórico de la urbe carioca, señaló el director ejecutivo de deportes de Río-2016, Agberto Guimaraes.

El maratón tendrá salida y meta en el emblemático sambódromo de la Ciudad Maravillosa y pasará por la zona portuaria, donde se realiza un importante proceso inversionista, el Museo de Arte Moderno, la marina de Botafogo y la Plaza Mauá, entre otros puntos de interés.

Entre los maratonistas participantes en este evento-test intervendrán dos mujeres, anticipó la Confederación Brasileña de Atletismo, que confirmó además la presencia de uno de los mejores especialistas nacionales de la agotadora prueba, Marílson Gomes dos Santos, aunque este sólo cubrirá la mitad del trayecto.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba